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  ROBERTA  

                                15 anni - 3 marzo 2009           
                        cintura rosso/nera           
                        56 Kg           
          
  "Ciao, mi chiamo Roberta e ho 12 anni. Ho iniziato a praticare il karate a 4 anni e mezzo, ma
prima ancora avevo già sperimentato altri sport, come la ginnastica artistica, danza, nuoto e
pallavolo. 
  Nessuno di questi però, mi ha appassionato così tanto come il karate. Verso la scelta di
questa arte marziale sono stata influenzata da mia cugina Cristina Dogocher, ex karateka,
campionessa italiana. La mia prima palestra è stata ad Albissola Marina, dove ho partecipato
alle mie prime gare e vinto le mie prime medaglie, soprattutto in kata, cosa che attualmente non
faccio più. Dopo 5 anni, nel 2018 ho cambiato palestra ed eccomi qui al Karate Club Savona.
Qui, oltre ad aver scoperto di amare molto di più il kumite, ho iniziato a fare molte più gare in
Italia e all'estero. E oltre alla maggiore esperienza che acquisisco nel karate, questo mi
permette di visitare più paesi e luoghi nuovi. Fino ad ora siamo stati in Austria, Croazia, Francia,
Spagna, Svizzera. Oltre a conoscere un po' di cultura degli altri paesi, scopriamo che anche nel
karate le cose possono cambiare da paese a paese. Ad esempio a Nizza, nel 2019 per me è
stato strano vedere come nel kumite, al posto delle maschere loro usassero i caschi. 
  Con il karate secondo me alleni non solo il fisico, ma anche la mente, perché c'è bisogno di
molta concentrazione, autocontrollo e precisione durante il combattimento. Come detto, in
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questa palestra mi sto specializzando nel kumite, che mi piace più del kata, anche perché a
differenza del kata, nel combattimento molto dipende dalla propria bravura e agilità nel fare
punti, e non solo dal giudizio soggettivo degli arbitri.Penso che tutti debbano provare almeno
una volta nella vita a praticare il karate per capire la bellezza di questo sport. 
  A me piace veramente tanto e non penserei mai di cambiarlo con qualun altro.  La mia strada
nel karate è ancora lunga, ho tanto da imparare, ma so che con la costanza e dedizione
migliorerò ogni giorno di più. E non vedo l'ora di farlo."  
  Savona, Febbraio 2022
  
  
  
  Curriculum Sportivo
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